

INVITA A JÓVENES A UNIRSE

Va Monreal por “algo diferente” en seguridad

Ricardo Monreal, aspirante a la candidatura presidencial de Morena, invitó a los jóvenes a que se unan a su proyecto.

Después de haber escuchado las demandas de un grupo de muchachos, el senador con licencia señaló que los buscará para trabajar en conjunto. “Cuando no se les escucha a las y los jóvenes, ¡es la voz del futuro que se está tratando de callar! Cuando no se construye con ustedes, ¡es el desarrollo que se está buscando frenar!”, exclamó.

El morenista también les planteó poner en marcha un plan nacional de sustentabilidad para atender la urgencia de tratar el cambio climático y sus efectos en México.

Además planteó la necesidad de atender los problemas de salud mental de los jóvenes a través de iniciativas nacionales para sensibilizar, para ayudar y acompañar a quienes sufren de estos males.

Por otra parte señaló que es necesario hacer algo para combatir la inseguridad. “Se tiene que parar la violencia y la delincuencia, que nos quita la libertad y la tranquilidad. Es obvio que se tiene que hacer algo diferente para que no se viva en medio del temor”, sentenció. —*Pedro Hiriart*



CUARTOSCURO

Recorrido. Ricardo Monreal se reunió con jóvenes en la CDMX, ayer.

